



El campus de la Universidad de Salamanca trae a Ávila la Semana de Brasil

Entre las actividades se incluirá una conferencia sobre el mercado laboral en aquel país, una exposición y un ciclo de cine

B.M. / ÁVILA

La Semana de Brasil llegará a Ávila a través del campus abulense de la Universidad de Salamanca. Lo hará con actividades que se llevarán a cabo a lo largo de esta semana.

Los actos, que serán de entrada libre hasta completar el aforo, comenzarán este mismo lunes con la conferencia 'Mercado laboral en Brasil', con Jaime Lopis, del bufete de abogados Cuatrecasas. Será en el aula de grado de la Politécnica, a las 11,00 horas.

Además, durante toda la semana se podrá visitar en el recibidor de la Escuela Politécnica la exposición fotográfica 'Miradas y sonrisas: exposición de retratos de los alumnos ProUni Internacional'. Serán cinco días para disfrutar de esta exposición, aunque la inauguración tendrá lugar este lunes a las 12,00 horas.

Además se podrá disfrutar de un ciclo de cine brasileño que se

proyectará en versión original con subtítulos. Las películas se podrán ver en el salón de actos de la Politécnica a las 18,00 horas comenzando este martes con 'Getúlio', del año 2014. El miércoles será el turno de 'Assalto ao Banco Central', de 2011, y el jueves llegará 'Meu pé de laranja lima', de 2012.

Las actividades se cerrarán el 17 de abril con 'La música de Brasil... falada e cantada' donde se contará con el periodista musical ovetense Miguel Ángel Fernández y el cantante brasileño Vaudí Cavalcanti.

Tendrá lugar en el recibidor de la Escuela Politécnica a las 19,00 horas.

Esta semana será organizada por el Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca en colaboración con el Servicio de Actividades Culturales y forma parte del Programa CulturAlcampus Ávila.